

Daimler baut weitere Kompaktmodelle in China

Daimler und sein chinesischer Partner BAIC haben heute im Beisein von Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel und des chinesischen Premierministers Li Keqiang eine Vereinbarung über rund eine Milliarde Euro unterzeichnet: Über den GLA hinaus sollen im Gemeinschaftsunternehmen Beijing Benz Automotive Co. (BBAC) weitere Kompaktmodelle der Marke lokal gefertigt werden.

Bei BBAC werden bis zum nächsten Jahr insgesamt rund vier Milliarden investiert. Die bestehenden Fertigungskapazitäten für die Langversion der C-Klasse, die seit Juli ausschließlich bei BBAC produziert wird, die E-Klasse Langversion und den GLK werden auf über 200 000 Einheiten in 2015 – dann inklusive der GLA-Klasse – ausgelegt und somit mehr als verdoppelt. Der GLA ist das erste Kompaktfahrzeug aus lokaler Produktion in China. Seit der Grundsteinlegung im September 2012 ist bei BBAC ein vollkommen neuer Werksteil für die Kompaktwagenfertigung entstanden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Werk der Beijing Benz Automotive Co. (BBAC) in China.
